

Intensa Búsqueda de Terroristas que Derribaron Avión en Rodesia

SALISBURY, RODESIA, Sept. 5. (AP). Tropas rodesianas apoyadas por aviones de combate lanzaron hoy una persecución "a muerte" de los guerrilleros nacionalistas negros acusados de haber causado la caída de un avión comercial rodesiano y luego fusilado a 10 de los 18 sobrevivientes.

Joshua Nkomo, líder de la Unión de los Pueblos Africanos de Zimbawe, cuyos efectivos guerrilleros actúan en Rodesia, admitió en sus cuarteles centrales de Zambia que sus fuerzas habían derribado al avión —un Viscont de cuatro motores— el domingo por la noche. Sin embargo Nkomo dijo

que sus guerrilleros no habían dado muerte a los sobrevivientes en tierra.

El avión llevaba 53 pasajeros y cuatro tripulantes, y acababa de despegar de un centro veraniego ubicado en el Lago Kariba, en el noreste del país y cerca de la frontera de Rodesia con Zambia.

El Comandante de la nave, John Hood, habría enviado un mensaje a tierra gritando, en desesperación "no puedo... socorro, socorro. He perdido control de las máquinas. Estamos cayendo...," según un copiloto de la nave.

Nkomo interrogado por los —Favor pase a la Pág. 35.

Niegan en Argentina se Halla Llamado a Filas a la Reserva

BUENOS AIRES, septiembre 5. (AP). Los altos mandos de la Fuerza Aérea analizaron hoy la "probable evolución" de las negociaciones que la Argentina mantiene con Chile por un diferendo limítrofe austral, y una fuente responsable desmintió que se hubiera convocado a reservistas para un eventual enfrentamiento armado.

La reunión de los Brigadieres fue presidida por el Comandante en Jefe del Arma y miembro de la Junta Militar de Gobierno Brigadier Orlando Agosti, y se extendió durante cinco horas.

Uno de los temas fue la cuestión limítrofe con Chile a raíz de un

laudo británico que dio al país trasandino soberanía en tres islas del Canal de Beagle.

El comunicado oficial analiza "las alternativas de las negociaciones que se vienen manteniendo con la República de Chile, respecto del Canal de Beagle y su probable evolución".

El tema, además, volverá a ser analizado el jueves por el Comité Militar, organismo que integra el Presidente, General Jorge R. Videla, y la Junta Militar.

En tanto, una fuente responsable dijo que no se ha producido convocatoria de reservistas, acotando

—Favor pase a la Pág. 35.

Bolivia Insistirá en Lograr una Salida al Mar

LA PAZ, septiembre 5. (AP). La proximidad del centenario de la Guerra del Pacífico, que convirtió a Bolivia en nación mediterránea, ha empezado a reactivar los sentimientos de este país, para una solución a corto plazo de su encierro geográfico.

Un importante grupo de entidades cívicas anunció hoy una reunión nacional "pro recuperación marítima" que postulará, entre otras cosas, una ruptura de relaciones comerciales y económicas con Chile, adicional a las diplomáticas actualmente interrumpidas.

El vice-Canciller Marcelo Ostria, por su parte, informó que

Bolivia solicitará formalmente a la Organización de Estados Americanos (OEA), ser sede, el próximo año, de su Asamblea Ordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores, para plantear en ella el problema de su mediterraneidad.

Por último, el Ministro de Defensa, General Walter Castro, recalcó que el país debe "potenciarse no sólo materialmente sino sobre todo en lo moral y espiritual", como medio para aproximarse a una solución que le permita "volver al mar".

El "Comité pro-mar boliviano", tres institutos de estudios geopolíticos

—Favor pase a la Pág. 62.



RESCATAN A VICTIMAS. Rodesia, septiembre 5. Fuerzas de seguridad y policiales rodesianas colocan en bolsas los restos carbonizados de víctimas de accidente aéreo ayer. Al fondo se observan escombros del avión destruido. Según informes el avión fue derribado por terroristas negros.

Guardia Descubre Arsenal de Bombas en Managua

MANAGUA, septiembre 5. (UPI). Tropas de la Guardia Nacional descubrieron un arsenal rebelde de más de 300 bombas, que iban a ser arrojadas a los comercios y tiendas que desafían el boicot económico nacional contra el Gobierno del Presidente Anastasio Somoza, según informaron hoy las autoridades.

Simultáneamente, el Gobierno suspendió el servicio nocturno de autobuses en Managua, debido al recrudecimiento de los ataques incendiarios contra esos vehículos de transporte, cuyas compañías se

han rehusado a acatar la huelga económica.

La Guardia Nacional informó, asimismo, que 70 de los centenares de personas detenidas en los últimos tres días de redadas, para quebrar el movimiento contra el Gobierno, fueron dejadas en libertad, tras "un detallado estudio de las causas por las cuales habían sido detenidas".

El Jefe de Relaciones Públicas de la Guardia, Coronel Aquiles Arana, no indicó cuántas personas continuaban arrestadas, pero el Partido Conservador, de oposición,

estimó su número en más de 600.

Los voceros de la Guardia dijeron también que el arresto de tres adolescentes que arrojan bombas incendiarias a las tiendas que no habían cerrado sus puertas, desobediendo las órdenes de los organizadores de la huelga antigubernamental, condujo a los investigadores a un hombre que

—Favor pase a la Pág. 61.

Sadat Invita al Papa a Orar en el Monte Sinaí

EL CAIRO, septiembre 5. (AP). El Presidente egipcio Anwar El Sadat invitó al Papa Juan Pablo I a orar en el Monte Sinaí, donde se propone construir una Iglesia, una Sinagoga y una Mezquita una vez que las fuerzas israelíes se hayan retirado del lugar como parte de un acuerdo de paz en el Medio Oriente, informó hoy la prensa.

La invitación al Papa para que visite el Monte Sinaí y Egipto fue transmitida en un mensaje entregado ayer al Pontífice por el Ministro egipcio de Cultura e Información, Abdel Moneim El

—Favor pase a la Pág. 62.

Actriz Maureen O'Hara Recupera Cadáver de Esposo

CHRISTIANSTED (Islas Virgenes Norteamericanas), Septiembre 5. (UPI). La actriz de cine Maureen O'Hara arribó a Santa Cruz para reclamar el cadáver de su esposo, Charles Blair, el piloto de un hidroavión de la Antillas Airboats que se estrelló en el mar el sábado a un kilómetro y medio de Santo Tomás en un vuelo de 20 minutos desde Santa Cruz. De las 11 personas abordo, otras tres fallecieron, los siete sobrevivientes fueron llevados al Hospital Knud Hansen. Se encuentran en estado satisfactorio y se espera serán dados de alta esta semana, dijo un médico.

Blair, un distinguido aviador, era Presidente de Antillas Airboats. Maureen O'Hara Vicepresidenta Ejecutiva de la Empresa, emitió

—Favor pase a la Pág. 37.



SEÑORA CARTER RECIBE A BEGIN. Camp David, Maryland, septiembre 5. El Primer Ministro de Israel es recibido hoy en Camp David por la primera dama de Estados Unidos, Rosalynn Carter.

Protestas Religiosas son Mayor Reto al Reinado del Sha de Irán

TEHERAN, septiembre 5. (AP). (Por George A. Krinsky). Las explosivas protestas religiosas y políticas que han sacudido a Irán durante los últimos nueve meses se han constituido en el mayor reto al Reinado de un cuarto de siglo del Sha Mohammed Reza Pahlavi.

Las manifestaciones antigubernamentales de grupos de 500 a 50.000 personas en las ciudades al través de Irán, a menudo seguidas por enfrentamientos con las autoridades, han causado alrededor de un millar de muertes este año.

Tanto partidarios como adversarios del Sha creen que las manifestaciones han llevado al

monarca de 58 años a tener que decidir entre una dictadura más represiva de la que sus críticos ya le han atribuido, o entregarle poderes sustanciales al pueblo.

La fuente de la agitación actual es el salto de Irán al Siglo XX, transformación dirigida por el Sha durante los últimos 15 años. En 1963, 10 años después que los Estados Unidos lo ayudarán a tomar el Poder, comenzó a tratar de convertir la sociedad feudal iraní al mundo moderno.

Los ingresos de la industria petrolera nacionalizada han provisto los fondos para el desarrollo industrial que el Sha deseaba para

—Favor pase a la Pág. 31.

Arafat se Atribuye Atentados Terroristas en Israel

BEIRUT, Sept. 5 (AP). El Alto Mando Palestino de Yasser Arafat se atribuyó la responsabilidad por dos bombas que estallaron hoy en Jerusalén, y dijo que intensificará los ataques guerrilleros en Israel, durante la reunión cimera que efectuarán a partir de mañana en Camp David, Estados Unidos, el Presidente norteamericano Jimmy Carter, su colega egipcio Anwar El Sadat y el Primer Ministro israelí Menahem Begin.

Un comunicado emitido por el cuartel general de Arafat, en Beirut, expresó que las unidades guerrilleras clandestinas que operan en el interior de Israel, fueron instruidas para que in-

tensificaran la "acción militar contra objetivos vitales en zonas que el enemigo considera selladas por las fuerzas de seguridad".

"Los dos ataques dinamiteros de hoy se produjeron en respuesta a esta orden. El enemigo detuvo a más de 160 palestinos, después de las dos explosiones" dijo el comunicado.

Versiones de Jerusalén dijeron que dos personas resultaron heridas en los estallidos. Los ataques ocurrieron pese a la implantación por Israel de medidas de seguridad más intensas para impedir acciones guerrilleras, que coinciden con las conversaciones de Camp

—Favor pase a la Pág. 29.